

Viernes 27

En la sesión de hoy vais a realizar una redacción. Dado que llevamos ya casi 2 semanas en una situación de excepcionalidad, y parece que esto va para largo, el tema de la redacción se va a centrar en vuestro día a día durante estos días difíciles que nos ha tocado vivir. De hecho, si queréis podéis plantearla a modo de diario.

Para facilitaros un poco las cosas, os dejo unas cuantas ideas para estructurar la redacción (no es obligatorio que sigáis esas pautas, son meramente orientativas):

Ideas: Cómo lo estoy llevando; cómo ha cambiado mi vida estos días; qué hago para matar el tiempo (qué leo, qué películas o series he visto, qué música escucho); cómo me comunico con mis amigos; qué es lo que más echo de menos; qué será lo primero que haré cuando acabe todo esto; si he aprendido a valorar cosas a las que antes no les dabas tanta importancia; cuánto creo que tardará en volver todo a la normalidad, etcétera.

La extensión será la habitual (15-30 líneas). Podéis mandármela también por correo para que la corrija. Lo ideal sería leerlas a la vuelta, pero dado que parece que esto va para largo, puede que la cosa cambie en las próximas semanas. Veremos que sucede en los próximos días.

Por ahora nada más. Disfrutad del fin de semana y, ante todo, paciencia. Ahí va otra frase para la reflexión:

Los libros se respetan usándolos, no dejándolos en paz

¡Hasta la semana que viene!